



Foto: BILFURN/Martus Rief

Umweltminister Niki Berlakovich verleiht das Österreichische Umweltzeichen an Roman Mayrhofer vom Hotel Wilhelmshof.

Wilhelmshof erhält Umweltzeichen

Das Österreichische Umweltzeichen ist die höchste staatliche Umwelt-Auszeichnung in der Wirtschaft. Auf der Wiener Ferienmesse zeichnete der österreichische Umweltminister Niki Berlakovich das 4-Sterne-Stadt-Hotel „Der Wilhelmshof“ mit dem Qualitätssiegel aus.

Größte Hotel-Solaranlage

„Der Wilhelmshof ist ein Art-Hotel, das stark auf Nachhaltigkeit baut. Dazu zählt eben auch der Umweltschutz, den wir seit Jahren konsequent betreiben“, erklärt Roman Mayrhofer, Geschäftsführer und Eigentümer des Wiener Hotels. „Das Österreichische Umweltzeichen ist eine große Ehrung für unsere Arbeit, sie gebührt meinem gesamten Team.“ Für Mayrhofer ist nachhaltiges Wirken eine persönliche Mission, aber auch ein Muss für innovative Unternehmen. Denn: Immer mehr Kunden wählen Hotels nach Gesichtspunkten der Nachhaltigkeit aus.

Im Bereich des Umweltschutzes kann „Der Wilhelmshof“ in vielen Bereichen punkten,

schließlich besitzt das Stadt-Hotel mit 156m² auch noch die größte Solaranlage der Wiener Hotellerie.

Im Zeichen der Umwelt

Mit dem Österreichischen Umweltzeichen werden Betriebe ausgezeichnet, die vorrangig Lebensmittel aus biologischer Landwirtschaft kaufen, regionale und saisonale Produkte verwenden, umweltfreundliche An- und Abreisemöglichkeiten bieten sowie auf Mülltrennung und Abfallvermeidung achten.

Ein Hotel zum Wohlfühlen

Das 4-Sterne-Stadt-Hotel bietet eine einzigartige Atmosphäre, es vereint Kunst und Nachhaltigkeit. „Der Wilhelmshof“ gilt als das einzige von Künstlerhand gestaltete Hotel Wiens und verfügt über 105 Zimmer in vier verschiedenen Kategorien. „Der Wilhelmshof“ zählt auch zu den „Fabelhaften Hotels“ und ist Mitglied der „Private City Hotels“, einer Vereinigung exklusiver, privat geführter Hotels.

INFORMATIONEN

www.umweltzeichen.at

www.derwilhelmshof.com